

Des élus du personnel,

Mmes Coustaury Dominique, Moreau Annie, MM Barthon Frédéric, Gueguen Jean-Pierre, Martinez Alain, Pujkis Bernard, et Woody James , (adhérents au nouveau syndicat **SUD** Renault) s'adressent aux salariés du technocentre.

En effet beaucoup de salariés du TCR ont été dans l'incapacité de lire le tract n°1 du 10/12/99. Si vous ne l'avez pas eu, vous avez la possibilité de vous le procurer auprès des personnes ci-dessus nommées.

Ce tract informait les salariés de la naissance d'un nouveau syndicat sur l'établissement de Guyancourt-Aubevoye **SUD** Renault.

Ce Syndicat dont la conception est de redonner du pouvoir aux syndiqués dans les décisions prises par le syndicat, est indépendant de l'état, du patronat et de tout groupe politique. Il est autogéré.

Ce n'est pas une organisation pyramidale dont les ténors décideraient à notre place. C'est un concept qui nous fédère :

S comme Solidaires

U comme Unitaires

D comme Démocratiques

Cette organisation, née en 1989 aux PTT, s'est développée dans différents secteurs d'activités : Télécom, Rail, Santé, Banque, Education, Pompiers, Finances, Commerce, Industrie, Métallurgie (SNECMA, ALCATEL, THOMSON, SEXTANT, RVI Blanville, SOVAB Batilly).

SUD doit faire très peur à la direction Renault. Celle-ci prend les grands moyens pour tenter d'interdire l'expression de **SUD**.

Pourquoi cette attitude ?

SUD pour être reconnu dans l'entreprise, doit faire la démonstration de son activité.

La direction Renault en interdisant l'expression de **SUD**, interdit la reconnaissance futur de **SUD**.

Quels moyens a-t-elle employé ?

Vendredi 10/12/99 la direction Renault est intervenue devant les restaurants (Cascades, Rotondes, Arceaux et Botanique) où des élus du personnel syndiqués à **SUD** distribuaient le tract depuis une demi heure. Le chef du personnel en tête, suivi d'un adjoint, de la sécurité et d'un huissier nous a sommés de cesser la distribution.

Les élus pour éviter toute provocation ont quitté les lieux.

Afin d'informer tout de même le personnel et ne pas jeter à la poubelle les tracts, **SUD** décide que deux élus distribueront à la sortie du côté de la gare routière. Cette distribution se faisait derrière la ceinture de sécurité, c'est à dire côté parking (après les tourniquets).

Deux élus commencent donc la distribution à partir de 15h48, heure de la première sortie. La direction ne pouvant supporter cette situation, envoie vers 16h40 la sécurité accompagnée du même huissier. Là nous refusons de partir.

Pour la distributions du midi nous vérifions auprès de notre service juridique si la direction n'a pas outre passé ces droits. Pour distribution à la gare routière, depuis que le TCR existe, les partis politiques distribuent leurs tracts (et nous trouvons cela normal), la direction Renault n'a jamais rien dit.

En ce qui concerne notre syndicat **SUD** nous, élus du personnel au TCR on nous interdirait de distribuer (on se croirait plus de 30 ans en arrière).

Le matin même, 10/12/99, la direction faisait sauter la serrure du local de la CFDT Aubevoye pour le récupérer sous prétexte qu'il n'y a plus de section CFDT à Aubevoye. En effet tous les élus ainsi que les adhérents d'Aubevoye avaient annoncé la veille qu'ils adhéraient au syndicat « **SUD Renault** ». Tout cela sans mandat de justice.

Dernière mesquinerie : tous les militants cités dans le premier tract ont reçu une lettre recommandée pour avoir utilisé, à des fins syndicales, les numéros de téléphone de l'entreprise. De ce fait, elle reconnaît l'existence que le syndicat **SUD** est bien un syndicat.

Même si la création de **SUD**, nouveau syndicat sur Guyancourt-Aubevoye, fait qu'il va exister un nouveau syndicat de plus, nous appelons les organisations syndicales existantes d'intervenir auprès de la direction pour condamner de telles pratiques non conformes aux droits des organisations syndicales et des salariés..

Elle préfère certainement des syndicats dociles. **SUD** n'est pas un de ceux là. La direction a des raisons d'avoir peur.

Après quelques jours d'existences **SUD Renault** Guyancourt-Aubevoye répond à l'attente de nombreux salariés, puisqu'en quelques jours ce sont plusieurs dizaines d'entre eux qui ont rejoint **SUD**.

Nous pensons que cette attente n'est pas le fait de cas isolés.

En faisant le pas de s'organiser en adhérant à **SUD** vous direz à la direction Renault que vous exigez d'elle la satisfaction de vos revendication et vous ferez pencher la balance pour la reconnaissance dans l'entreprise de votre syndicat **SUD**.

Pour tout contact.

A Guyancourt :	Alain Martinez	0608242315	Elu DP	TCR RUC 010
	Jean Pierre Gueguen	0670933325	Elu DP	TCR RUC 160
	Dominique Coustaury	0687507140	Elue DP, CE	TCR CRP 106
	Bernard Pujkis		Elu DP, CE	TCR LAB 152
	James Woody		Elu DP	TCR RUC 160
	Annie Moreau	0670107140	Elue DP	TCR RUC 130
	Frédéric Barthon		Elu DP	TCR RUC010
A Aubevoye :	Yves Chervin	0682454818	Elu DP	CTA G19 010
	Claude Charluet		Elu DP	CTA G18 010
	Bruno Ferret		Elu DP	CTA G19 010
	Philippe Leloup		Elu DP	CTA G19 010
	Jean-Pierre Ollivier		Elu DP	CTA G10 010
	Bertrand Villicux		Elu DP	CTA G06 010
	Partick Waterllet		Elu DP	CTA G13 010